



ESPECTACULAR REENCUENTRO DE LA GRAN FAMILIA DE ELECTRO SUR ESTE



Inauguración de los Juegos Deportivos Empresariales 2024

Luego de cuatro años de incertidumbre, el sábado 24 del mes en curso, el coliseo deportivo de nuestra empresa se vistió de gala para recibir la algarabía, la confraternidad y empatía de toda la gran familia de Electro Sur Este... Fue un reencuentro emocionante y hermoso en el que muchos nos abrazamos después de haber derrotado al COVID.

Una vez más, afloró la amistad férrea de la familia electricista, que viene a ser una de nuestras grandes fortalezas para ser considerados como una de las 500 mejores empresas del Perú.

Esta reactivación de la práctica deportiva se dio gracias al impulso y organización de la Gerencia de Operaciones, liderada por el Ingeniero Oswaldo Bejar Aragón.

Apurímac, Madre de Dios, Provincias Altas, Quispicanchi, Valle Sagrado, La Convención

Vilcanota, Anta y gerencias de la sede regional de Cusco mostraron su plena identificación con Electro Sur Este.

Finalmente, CONGRATULACIONES al gran equipo de la Gerencia de Operaciones, quienes desarrollaron un espectacular trabajo sincronizado en todo orden de cosas, para el éxito de las olimpiadas deportivas de Electro Sur Este 2024.



Gerencia de Operaciones organizadores de las olimpiadas deportivas de Electro Sur Este 2024.



Electro Notas



Concurso de mascotas - Juegos Deportivos Empresariales 2024



Ganadores de Vóley y Fulbito - Juegos Deportivos Empresariales 2024